
 

敬啓者 

 

九鐡大圍車站及車廠上蓋物業發展的居民意見 

    大圍車站及車廠上蓋，即將興建二十橦五十層高的住宅，經過環保觸覺的發

佈及媒體的廣泛報道，已引起本區居民的熱烈討論及激烈回響。居民反映的意見

是不能接受這樣規模的建築，理由是當這二十橦五十層高的住宅落成後，從地理

上會將大圍一分為二，阻礙採光、景觀及空氣流通，產生屏風效應。而屏風樓正

違背現今的環保概念，不但破壞居住環境，同時影響居民健康。 

居民極之不滿有關當局容讓建築商，在區內興建屏風樓，而事前沒有徵詢居

民意見。居民強烈要求有關當局，應檢討有關審批機制，並回應及協助大圍居民

爭取終止興建屏風樓的訴求。 

居民希望九廣鐡路公司作為政府全資擁有的機構，別再以已公司化來逃避面

對公眾的責任。並要求環境運輸及工務局局長廖秀冬，作為九鐡管理局成員，更

應積極回應及處理有關問題。 

居民特函表達意見，敬望貴 委員會盡快作出跟進及處理。順祝 
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